

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0892
Ciudad Universitaria, 10 de febrero de 2026

Inauguran "Píxeles de Vida", exposición del talento en las preparatorias UAEM

La Secretaría Académica y la Dirección de Educación Media Superior de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), en colaboración con la Dirección de Cultura y la Academia Interescolar de Biología, inauguró este 9 de febrero la exposición fotográfica titulada "Píxeles de Vida: Preparatorias UAEM".

Esta actividad, que tiene como sede la Galería Víctor Manuel Contreras ubicada en la Torre de Rectoría, representa un esfuerzo conjunto por visibilizar el talento artístico y el rigor académico de la comunidad estudiantil de nivel medio superior, permitiendo que el conocimiento científico trascienda las aulas para convertirse en una expresión estética accesible a todo el público.

Durante el acto inaugural, Marisa de Lourdes Gándara Suárez, presidenta de la Academia Interescolar de Biología, destacó que esta muestra es una invitación a ampliar los límites del aprendizaje, ya que la biología no debe entenderse únicamente como un contenido de libros o exámenes, sino como un fenómeno vivo presente en cada organismo y paisaje.

Odalis Stephanie Zúñiga Figueroa, en representación del estudiantado y quien es alumna de la Escuela de Técnicos Laboratoristas, compartió el orgullo de ver el trabajo de sus compañeros expuesto en un recinto tan importante y relató que su propia fotografía, centrada en el estudio de los hongos, surgió de un proceso inesperado durante el cuarto semestre que terminó convirtiéndose en una lección sobre el trabajo en equipo y la capacidad de preservar instantes a través del lente.

Por su parte, Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica, fue la encargada de realizar la inauguración oficial y en su mensaje reconoció el esfuerzo de los titulares de las distintas unidades académicas por impulsar el talento de los jóvenes.

Resaltó que de un total de 380 trabajos presentados, la selección expuesta es apenas una muestra de la enorme riqueza artística de los estudiantes. Lugo Villaseñor enfatizó que la expresión artística es una de las vías más poderosas para el aprendizaje y la sensibilización humana, celebrando que la universidad cumpla con su función de formar personas capaces de interpretar el mundo con sensibilidad y creatividad.

El evento contó además con la participación de Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria, y Silvia Mendoza Vergara, directora de Educación Media Superior. Ambos funcionarios coincidieron en la importancia de que los estudiantes se apropien de los recintos culturales de la universidad, como esta galería. Mendoza Vergara puntualizó que la presencia de las preparatorias es fundamental para la identidad universitaria y extendió una invitación a las familias y al público general para visitar la muestra, la cual permanecerá abierta hasta el próximo 27 de febrero.

A esta exposición también asistieron Miguel Ángel Rubí Vallejo, director de la Preparatoria 1; María Eugenia Luján, de la Preparatoria 3 de Cuautla; Carlos Alberto Campos Adán, de la Preparatoria 5 de Puente de Ixtla; José Fernando Cortez Corrales, de la Preparatoria 6 de Tlaltizapán; Abimael López Román, de la Preparatoria Comunitaria de Tres Marías; y Luis Fernando Cruz García, secretario de docencia de la Preparatoria 2.

Atentamente
Por una humanidad culta